



11月1日に、モンゴル・ドンドゴビ県民族舞踊団の訪問がありました。遊牧民の生活の様子やモンゴルについて知ることができました。馬頭琴の音色や歌など、みんなのまなざしが一つになって、時間が経つのを忘れて聞き入ってしまいました。日本とは違う国について知ることができました。



1年生「お芋ほり」では、おそろおそろスコップで土をほっていました。大きな芋が出てきたときは、目を丸くして喜んでいました。



避難訓練！地震、津波警報のため外への避難後高台へ。途中、中学生と合流して低学年の手をひいて避難しました。



クラブ活動です。運動場では「サッカー」をして、一生懸命にボールを追いかけて汗を流し、図工室では「スライム」作りを楽しんでいました。どちらも、元気よく活動していました。



愛媛県陸上運動記録会  
市の代表として、男子走り幅跳びに、6年生遠藤さんが出場しました。自己新記録とはいきませんでしたが、堂々とした態度で競技することができました。



3年生が「ちりめん」の学習をしました。明浜町の特産品「ちりめん」の中には、いろいろなモンスターがいて、それを一つ一つ手作業で取り除いていることや、海には、いろいろな生き物がいることを知りました。